

Un imprudente incidente en la vía férrea: una moto ignora las señales y la barrera baja, resultando en una colisión con un tren

Nacional



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 102	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/un-imprudente-incidente-en-la-via-ferrea-una-moto-ignora-las-señales-y-la-barrera-baja-resultando-en-una-colision-con-un-tren_15311.php

UN IMPRUDENTE INCIDENTE EN LA VÍA FÉRREA: UNA MOTO IGNORA LAS SEÑALES Y LA BARRERA BAJA, RESULTANDO EN UNA COLISIÓN CON UN TREN

Nacional

Un imprudente incidente en la vía férrea: una moto ignora las señales y la barrera baja, resultando en una colisión con un tren

Accidente de tránsito en Progreso: El Ministerio de Transporte y Obras Públicas ofrece detalles del siniestro ocurrido este martes por la tarde.

Accidente entre moto y tren de carga en Progreso, Canelones

En la tarde de este martes, un siniestro de tránsito tuvo lugar en la vía férrea cercana a la localidad de Progreso, en el departamento de Canelones.

El hecho involucró a una moto con dos ocupantes que se interpusieron en el paso de un tren de carga.

Según información proporcionada por el Ministerio de Transporte y Obras Públicas a través de su cuenta oficial en la red social X, el tren impactó la parte delantera del vehículo, desplazándolo varios metros.

El comunicado especifica que la moto no respetó las señales ni la barrera baja del paso a nivel activo en el momento del accidente. El tren de carga, que se dirigía vacío hacia el norte del país, tuvo un impacto significativo.

Personal médico de emergencia llegó al lugar y diagnosticó a uno de los ocupantes de la moto como politraumatizado, con pérdida parcial de conocimiento.

Las autoridades continúan investigando las circunstancias del incidente para determinar las causas exactas.

Se recomienda a la población prestar atención a las señales y respetar las barreras en los cruces ferroviarios para evitar situaciones similares en el futuro.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**UN IMPRUDENTE
INCIDENTE EN LA VÍA
FÉRREA: UNA MOTO
IGNORA LAS SEÑALES Y
LA BARRERA BAJA,
RESULTANDO EN UNA
COLISIÓN CON UN TREN**

prudente incidente en la vía ferrea una moto ignora las senales y la barrera baja resultando en una colision con u

Tags

departamento, ocupantes, siniestro, progreso, transporte, accidente, localidad, ministerio, canelones, cercana, detalles, interpusieron

Noticias relacionadas

4.8 * *Colisión entre el tren de Upm y un camión que ignoró las señales en la vía del Ferrocarril Central*

3.5 * *Colisión en Florida: tren impacta contra una camioneta en un grave accidente ferroviario*

3.6 * *El tren de Upm comenzará a transportar sustancias peligrosas desde octubre y el Sinae implementará medidas para afrontar posibles emergencias*

4.5 * *Un accidente ferroviario en Florida: un tren colisionó con una camioneta que se encontraba detenida sobre las vías del Ferrocarril Central*

4.3 * *Incendio en el tren que une Rivera y Tacuarembó: pasajeros se ven obligados a caminar por las vías para evacuar la situación*

4.3 * *Tragedia en el aire: los detalles del accidente de avión en Corea del Sur que cobró la vida de 179 personas*

5.0 * *Brazo Oriental: accidente de moto deja al conductor en estado crítico mientras su acompañante se da a la fuga*

4.0 * *Intentó sobrepasar un camión y terminó impactando contra una moto y una columna*

3.5 * *La tragedia aérea más mortífera en la historia de Corea del Sur: un vistazo a sus comparaciones internacionales*

4.2 * *Jeju Air, la aerolínea surcoreana, enfrenta una ola de 67,000 cancelaciones tras un reciente accidente que ha conmocionado a la industria aérea*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo